



## Regierungsratsbeschluss vom 27. Februar 2018

Schriftliche Anfrage Thomas Gander betreffend Kryptowährungen, Blockchain und digitale Identität

---

P175425

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Im Kanton Basel-Stadt ist der Bedarf nach einer virtuellen Zahlungsmöglichkeit für Verwaltungsdienstleistungen noch nicht erkennbar. Die Entwicklung wird aber laufend beobachtet. Auch verfolgt der Kanton Basel-Stadt keinen Alleingang bei der Ausstellung digitaler Identitäten. Vielmehr steht der Ansatz eines Identitätsverbunds Schweiz (IDV Schweiz) des Staatssekretariats für Wirtschaft (SECO) im Fokus, wo ein Infrastrukturdienst für die Vermittlung von digitalen Identitäten und Authentisierungen aufgebaut werden soll.

